



Le 8 juin 2024, le Stade Amadou Ahidjo de Yaoundé accueillera le match crucial entre le Cameroun et le Cap-Vert dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du monde 2026. Seulement, la Fédération camerounaise de football (Fécafoot) devra déboursier une somme considérable pour bénéficier stade principal et des infrastructures d'entraînement.

Selon les informations dont nous disposons, l'Office national des infrastructures et équipements sportifs (Onies) a adressé à la Fécafoot une facture de plus de 18 millions de FCFA pour la mise à disposition du stade Ahmadou Ahidjo et deux stades d'entraînement. La somme globale est donc estimée à près de 19 millions de FCFA.

La facture comprend plusieurs éléments :

- * Le stade principal de Mfandena, qui coûte 13 millions de FCFA
- * Le stade de Ngoa Ekelle, qui coûte 1 750 000 FCFA
- * Le stade annexe 1 de Mfandena, qui coûte 1 250 000 FCFA

* Le carburant pour les stades, qui coûte 2 049 300 FCFA

La Fécafoot contrainte de dépenser autant d'argent pour un match unique, alors qu'elle est déjà en difficulté financière.